
Studio

45 m²

Réf. IFVA1336

465 000 €

Paris 18Eme
Appartement à vendre (75018)
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Bienvenue chez Abriculteurs !Vous trouverez ici toutes les informations

clés,  des  photos  professionnelles,  un  plan  coté  et  une  visite  virtuelle

pour  vous  aider  a`  mieux  vous  projeter.Découvrez  cet  appartement

lumineux,  style  loft,  d'une  surface  de  46  m²  (45,59  m²  Loi  Carrez),

implanté  au  cœur  du  dynamique  18ème  arrondissement  de  Paris.Au

2ème étage d'un immeuble sécurisé avec ascenseur et gardienne, cet

appartement,  à  quelques  pas  du  métro  Lamarck-Caulaincourt,  vous

offre  un  cocon  de  confort  et  de  modernité.Dès  l'entrée,  la  lumière  du

sud vous accueille, illuminant les espaces généreux avec ...

Welcome  to  Abriculteurs!Here  you'll  find  all  the  key  information,  professional

photos, a dimensioned floor plan and a virtual tour to help you get started.Discover

this bright 46 sqm (45.59 sqm Loi Carrez) loft-style apartment in the heart of Paris'

dynamic  18th  arrondissement.On  the  2nd  floor  of  a  secure  building  with  elevator

and janitor,  this  apartment,  just  a  few steps from the Lamarck-Caulaincourt  metro

station, offers you a cocoon of comfort and modernity.As soon as you enter, you're

welcomed  by  southern  light,  elegantly  illuminating  the  generous  spaces.The

open-plan fitted kitchen ...

ABRICULTEURS

12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER

Contacter l'agence
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